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免 费 赠 阅
《中医以性养生疗法》主要教您如何通过正确的

方法来调养各种疾病， 如何能够强身健体， 延年益
寿，此疗法绿色安全，内外双修，以养健体，五脏同补，
调理阴阳平衡，最终让您摆脱各种药品，保健品，完
全达到自主的状态。让您年过花甲仍能精力绝伦。

适合免费领取人群：成年男性，肾阳虚肾阴虚，
肾精亏损，肾动力不足，年老器官回缩，前列腺炎（增
生肥大）尿频尿急，排尿困难，尿不尽尿等待，夜尿多，
阴囊潮湿，以及男性各种生理功能障碍者。长期补肾
无效者，前列腺久治不愈者。数量有限，先到先得。

《中医养生疗法》

全国免费热线：4000—117—477
如遇线路繁忙，请耐心等待！
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县区

本报11月27日讯 “2013年，新
配建芙蓉路小学、 砂子塘湘天小学、
枫树山融科东南海小学。” 今天上
午，长沙市雨花区第四届人民代表大
会第一次会议开幕，区长邱继兴作政
府工作报告。 记者从会议上了解到，
未来五年，雨花区将着力促进产业升
级，重点打造中国中部现代服务业中
心。

人均GDP达到1.6万美元
报告透露，预计到2012年底，全区

地区生产总值达到740亿元（含长烟），
人均GDP达到1.6万美元。 财政总收入
达到91.28亿元（新口径），地方公共财
政收入达到31.3亿元， 收入总量连续
11年位居全省城区第一。

未来五年，雨花区将重点发展以
金融保险、中介服务、现代物流为主
的生产性服务业和以餐饮娱乐、星级
酒店、 现代商贸为主的生活性服务
业，致力于打造中国中部现代服务业
中心。

此外， 该区还将以比亚迪汽车城
项目为龙头，重点发展汽车制造、工程
机械及零部件、技能环保等产业，延伸
汽车制造上下游产业链。

新建公共停车场，增加公交路线

未来五年， 该区将逐步提质城区
主次干道，改造50条背街小巷，建好红
旗路、木莲冲路、洞株公路等跨区道路。
解决城区停车难问题，该区将新建一批
公共停车场所， 同步优化增配公交路
线。将全力服务沪昆、渝厦高铁、城市地
铁和长株潭城际铁路建设， 构建空港、
高铁、城际铁路、地铁、公路“五元一体”
的综合交通体系。 该区将以创建全国
“生态文明建设示范区”为目标，保护城
区绿地、山体、水体等资源。实现全区空
气质量优良率保持在90%以上。

扩建30所学校，每年建一所幼儿园
雨花区还计划，改善办学条件，五

年内新建扩建学校30所， 并每年新建
一所幼儿园，引导社会力量兴办教育，
促进各类教育协调发展。2013年，雨花
区将新建芙蓉路小学、 砂子塘湘天小
学、枫树山融科东南海小学等学校。

社会保障体系也将进一步完善，
加快推进医药卫生体制改革， 优化配
置医疗卫生资源。确保基本养老、基本
医疗保险全覆盖。

■记者 李琪 实习生 杨柳青青

“一户一表”防水费分摊过高
委员们说，近年来，城区新建小

区楼栋自来水都是分户供应，旧城区
部分居民楼栋自来水也改成了“一户
一表”， 但仍有相当多的楼栋还是总
水表供应。

“用总表就无法实现阶梯水价，
不利于居民养成节约用水的习惯。同
时，一些楼栋年代久远，水管老化漏
水严重，水表内耗非常大，容易造成
住户分摊费用过高。”委员们说，这种
情况，导致水费收取困难，进而造成
拖欠供水公司水费。

水表改造费用高难度大
“居民要想老楼栋改造新水表，

那也不是那么容易的事。” 委员们
说，首先就是申请改造费用的问题。
现在楼栋居民到供水公司申请改造
“一户一表”， 会被告知需要经过现
场勘察设计再施工， 每户费用至少
超过3000元， 事先难以确定收费数
额。

“要知道，3000元相当于1000多
吨水的水费，可以供一般住户用上五
六年。”

委员们说，居民申请改造“一户
一表”，还需要所在楼栋的住户同意，
一起申请。“由于很多房子都换了主
人，现在老社区住户构成复杂，互不
相识现象普遍，给‘一户一表’申请也
带来了莫大的难度。”

“这种整体捆绑，供水公司倒是
省事不少，但却客观上造成了出钱也
实现不了‘一户一表’式供水。”

开通费应向社会公开
“自来水‘一户一表’改造工程

施工难度并不大， 但由于特殊原
因，这一市场被供水企业完全垄断，
有资质的企业难以涉足这一领域。”
委员们说，由于缺乏竞争 ，造成了
改造费用居高不下，办事效率难以
提升。

委员们建议，针对居民申请“一
户一表”改造，应尽可能消除障碍，将
水表终端集中延伸到居民楼下，主动
等候居民申请开通。“只要有居民提
出申请，哪怕只有一户，我们也应该
开通‘一户一表’供水。”

委员们还建议， 由物价部门核
定并统一自来水公司合理的开通费
应向社会公开。“自来水水表终端之
外的安装工程施工资格， 也应该由
政府牵头组织面向社会招标， 确定
并公示符合条件的施工企业， 供居
民自行选择， 通过市场竞争降低安
装工程价格。”

自来水“一户一表”改造有点难，政协委员联名建议：

水表户改应公开招标降低费用

供水企业：改造费用可由物价审核
长沙供水公司介绍，办理“一户一表”用水申请的用户备齐申请材料，填

写用水申请表，进行用水登记，供水公司会派出设计人员上门勘测设计，并根
据具体的设计图纸编制预算。由于每户的具体情况不一样，因此价格也不会
相同。用户可以携带预算前往物价部门进行审核，供水公司会以物价部门审
核的价格为准。

“一户一表”改造为何不能单独申请？
长沙供水公司表示， 目前建筑物所使用的老水管是从住户墙内通过的，

从技术上讲不可能拆除，个别用户进行改造后，有私自接通原水管续用老水
源的情况，为盗水提供便利，从而产生水费纠纷；同时零星改造往往造成重复
进场、重复开挖，影响居民正常生活；此外零星改造不仅工程造价高，也会造
成内部欠费难以结清的情况。

本报11月27日讯 今日，长沙县第十
六届人民代表大会第一次会议举行选举
大会，会议选举出了新一届县人大、政府
领导班子。

李建章当选长沙县人大常委会主
任、张庆红当选长沙县县长，周安伟、柳
铁强、曹艳萍（女）、彭军其、唐俊兴当选
长沙县人大常委会副主任，胡春山、杨莉
（女）、黄梁、王国良、谭浩然、曾卫国、邹
春林当选长沙县副县长。 会议还选举产
生了长沙县人民法院院长、 县人民检察
院检察长。 何文哲当选长沙县人民法院
院长。 长沙县人民检察院检察长人选须
报经长沙市人民检察院检察长提请长沙
市人大常委会批准后公布。

26日，政协长沙县第八届委员会第
一次会议闭幕， 会议选举出了新一届长
沙县政协领导班子。 王益枝当选政协长
沙县第八届委员会主席。 ■记者 吕菊兰

明年雨花区孩子
有望到三所新“名校”读小学
建砂子塘湘天小学、枫树山融科东南海小学等

会议动态

张庆红当选长沙县县长

本报11月27日讯 今日， 浏阳市第
十六届人民代表大会第一次会议举行选
举大会，会议选举出了新一届市人大、政
府领导班子。

鲁建文当选浏阳市人大常委会主
任；余勋伟当选浏阳市市长；孙建科、刘
仙娥（女、兼）、张友根、刘一江、杨智当选
浏阳市人大常委会副主任；唐建新、熊清
溪、邓雪琴（女）、莫小佳、邓阳锋、赵丁
山、戴武明当选浏阳市副市长。

会议还选举产生了浏阳市人民法院
院长、浏阳市人民检察院检察长。戴智明
当选浏阳市人民法院院长。 浏阳市人民
检察院检察长人选须报经长沙市人民检
察院检察长提请长沙市人大常委会批准
后公布。

26日，政协浏阳市第九届委员会第
一次会议闭幕， 会议选举出了新一届浏
阳市政协领导班子。 李家喜当选政协浏
阳市第九届委员会主席。 ■记者 吕菊兰

本报11月27日讯 今日，开福区第
四届人民代表大会第一次会议在完成
各项议程后闭幕。大会选举产生了49名
市人大代表，通过了人大常委会、政府、
法院、检察院工作报告。 ■记者 曾力力

余勋伟当选浏阳市市长

开福区选举产生
49名市人大代表

家住银盆岭的贺先生
想将水表改成“一户一表”，
可一打听吓了一跳，改造费
用就得3000多元，而且还必
须整个单元住户一起改造，
因此他不得不放弃了改表
的想法。 在开福区“两会”
上，杨立志、周浪谦等6名政
协委员联名提交了《关于推
进自来水“一户一表”工程
的建议》。 ■记者 曾力力

实习生 江思艳 赵曌

长沙市相当多的楼栋还是使用总水表，“一户一表”改造难度仍大。（资料图片）


